

SOMOS

Servicio

C.R.C. Tatiana
Promoción Co

de Servicios Internos en COLANTA; ellos, contribuyen a satisfacer las necesidades tanto del personal interno como de las visitas que llegan a La Cooperativa.

Alguna vez alguien se ha preguntado ¿por qué al iniciar el día, muchas veces ya está su oficina organizada, sacudida, barrida, trapeada y los basureros desocupados?, ¿por qué el patio y las fachadas están siempre bonitos y los baños aseados?, ¿por qué a los caños no se les siente mal olor?. Es porque las personas que se encargan del aseo, sin excepción, dejan limpio cada rincón, para trascender de la mera presentación a la calidad ambiental del sector donde trabajamos. Es así, como entre persianas empolvadas, ventiladores y vidrios sucios, se la pasan estas personas, quienes siempre están pendientes de conservar nuestras oficinas limpias y en perfecto estado.

Y como dicen por ahí: «Barriga llena, corazón contento», calentado con chocolate y arepa al desayuno, un almuerzo bien «tablado» y

Son hombres y mujeres que velan por la organización y aseo de cada una de las plantas de COLANTA, a todos ellos un merecido reconocimiento por la labor que emprenden cada día y por su espíritu de lucha y ganas de salir adelante.



Es una bonita labor que cuenta el apoyo, orientación, cooperación y solidaridad, de Dora Piedad Arango, Coordinadora y motor de este grupo por el cual lucha día a día y se esfuerza por mantener en armonía.

Es de madrugada y apenas los rayos del sol empiezan a caer sobre las montañas, cuando muchos de ellos ya están listos para comenzar su jornada. Un tinto en la mañana no cae mal para iniciar la labor en COLANTA; un vaso con agua para refrescar la garganta seca después del corre corre de la llegada o, por qué no, una aromática. Esta es la labor que todos los días emprenden asociados trabajadores



EQUIPO

os Internos

ana Calderón
n Cooperativa

una buena comida para rematar el día, es lo que ofrece el restaurante, atendido por personas que «de luna a luna» se encargan de la alimentación de todo el personal y hasta de los eventos especiales realizados en La Cooperativa.

Todos ellos pertenecen a un mismo equipo: «RELACIONES INDUSTRIALES», vitales para La Cooperativa, personas que tienen problemas, sueños y metas. Cada uno realiza oficios distintos, pero tienen algo en particular, y es que tratan de sacarle provecho a las oportunidades y beneficios que les da La Cooperativa, por ejemplo: Para relajar el cuerpo después de tanto trabajo, asisten al gimnasio, allí terminan



su faena para descargar el estrés del día; otros pertenecen al equipo de bomberos y los sábados después de las 12m se quedan entrenando para estar siempre listos; otros estudian cocina o validan el bachillerato; y entre libros, cuadernos, cafeteras, recetas, tintos y escobas, le ponen buena cara al amanecer del otro día.

Por esta razón: Apoyar, cooperar y solidarizarnos con todos ellos, es una buena razón para facilitarles el cumplimiento de su función, lo cual redundará en un beneficio mutuo.

